
令和４年度	第２回エフエムサン番組審議会	議事録	

令和４年９月１５日	
宮崎　敦士作成	

１．開催年月日!令和４年９月１５日（木）!１５：００～１６：００	

２．開催場所!　ＦＭＳＵＮ本社　1階研修室　（香川県坂出市）	

３．出席者　		

　　欠席委員!１名!　濱田!智子	

　　出席委員の氏名!!　合計　５名	
　　　	

　　　　　　　　　　三木邦彦、木谷文昭、奴賀!憲次、山家!智士、西山博紀	

４．議!題	

（１）FMSUN番組カラフルリセス（１０分番組）について	

５．議事の内容	

（１）FMSUN番組　サンサン書店について	

■コロナ蔓延中のなか、大変お疲れ様です。香大の学生さんの内容大変楽しく
聞かせて頂きました。駄菓子について非常に良い内容でした。また、今後コロ
ナが落ち着いて許可等がおりるようなら街角アンケートや学校内アンケート等
も入れ込んだらもっと詳しく説明できると思います。内容等には問題も無く良
かったです。	
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（三木邦彦委員）	
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　	
■女子大生の身近な話題、駄菓子のテーマーは楽しめました。トークも地元の喋りで
親近感が得られると思います。ただ、世代が違うので、駄菓子の内容が異次元でし
た。年を感じます。	
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（奴賀	憲次委員）	



■・出演者の方が讃岐弁なのが親しみを感じるのが良い。	

		・大学生の好きなものが知れていて良い。	

		・電話をしている感覚でラジオを聞けるのでないかと思います。	
		
		・楽しい雰囲気があって良いと思います。 
			
		・学校の休み時間に聴ける時間なのが面白い。		
		
		・たくさんの駄菓子の名前が出て来ましたが駄菓子の性質上イメージできなかっ	
				た。故に駄菓子屋さんに行く機会があれば探してみようかなと思った。		
		
		・駄菓子の話題ですが自分も昔、行ったなと思ってノスタルジックな気持ちに	
				なった。		

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（西山博紀委員）	

■・大学生同士ならではの雑談のような雰囲気が良かったです。	
		
　・若者が聞きやすい話題だと思います。	
　	
		・駄菓子離れしていたので懐かしい気持ちになりました。	
　	
		・「休み時間」というテーマがぴったりはまっていると思います。	

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（木谷文昭委員）	

■今回はパーソナリティが大学生ということもあり、チャイム音で始まったの
が斬新だった。またテーマも「好きな駄菓子」ということで、私も幼少のころ
駄菓子屋によく行っていたのを思いだいました。女子大学生のトークも素人ら

しからぬテンポの良さで、聴きやすかったです。（山家!智士委員）	

　	
６．次回番組審議会開催日程について	

　・次回は、１１月１７日（木）の開催を予定。	

７．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、	

　　方法及び年月日!	

　　　エフエム・サンのホームページに掲載	

８．その他の参考事項!　　特になし	

社!名 エフエム・サン株式会社


